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Ata da 1ª Reunião Ordinária do Conselho do Ins�tuto de Ciências Humanas - Ao quinto dia do mês de
fevereiro do ano de dois mil e dezenove, teve início às 16hrs, na sala de reuniões do IH, com a presença
dos professores Neuma Brilhante Rodrigues (Diretora do IH), Herivelto Pereira de Souza (Presidente do
CIH), Eloisa Barroso (Chefe HIS), Ione de Fá�ma Oliveira (Representante Docente HIS), Maria Cecília
Almeida (Representando o FIL), Cris�ano Guedes (Representante Docente SER), Renato Fontes Guimarães
(Representante Docente GEA), Roberto Trancoso (GEA) e a servidora Marlucia Pimenta. Ausências
Jus�ficadas: Valdenízia Bento Peixoto (Chefe SER). Informes: Dando início à reunião, o prof. Herivelto deu
informe de reunião realizada com a reitora no início de janeiro; foi tratado, entre outros assuntos, das
reformas inacabadas no subsolo e da necessidade de liberação de espaços do IH ocupadas por outras
unidades. Seguindo indicação da própria reitora, foi solicitado junto ao Ceplan plano para reforma do
Auditório do IH e do módulo 26; uma possibilidade apresentada pela prof.ª Neuma seria o uso do módulo
para abrigar salas de uso comum, como salas de defesa e de reunião. Ela colocou ainda que serão
consideradas as atuais necessidades dos departamentos. Sugeriu também a criação de uma comissão
para tal levantamento, sendo que cada departamento deverá fazer suas indicações. Ques�onamento do
prof. Cris�ano acerca do laboratório de informá�ca do IH, foi esclarecido que tal laboratório foi
desa�vado após a demissão do terceirizado que ali trabalhava e ainda, considerando laudo emi�do pela
DIMEQ. O laboratório foi incorporado ao laboratório do GEA que o u�liza e faz a gestão de seus
patrimônios; atualmente ambos os laboratórios estão sendo remontados. Foi informado ainda que há
aulas sendo ministradas naquele espaço, além das do departamento de geografia. Com a palavra, o
professor Roberto informou que conseguiu computadores novos e aguarda com expecta�va o
lançamento de novo edital para a concorrer à aquisição de novas máquinas. Esclareceu que no Módulo
onde está o laboratório faltam serviços da PRC. Uma das pendências apontadas são as relacionadas aos
pontos de energia desligados sob a jus�fica�va de não ter carga elétrica. Profª Neuma apresentou
consideração quanto ao uso dos recursos do IH e/ou par�lha entre todos, lembrou que o espaço é
u�lizado por outros departamentos. Informe da direção quanto a solicitação de servidores: prof.
Herivelto relatou que apresentou ao DGP os números do IH, lembrando das 6 vagas não repostas ao
longo dos úl�mos anos, entretanto, não houve compromisso por parte do decanato para envio de novos
servidores. Esclareceu que o remanejamento foi considerado, entretanto apenas tal medida seria
insuficiente para resolver todo o problema de carência de servidores técnico-administra�vos. Foram
ainda demonstradas as dificuldades envolvidas no remanejamento, levando também em consideração
aquelas relacionadas às questões da flexibilização. Foi esclarecido que o guichê de atendimento, pré-
requisito à flexibilização, tem que permanecer aberto ao público ininterruptamente por doze horas
consecu�vas. A prof.ª Neuma lembrou aos conselheiros que há possibilidade de flexibilização por
servidor. Solicitação do prof. Cris do reenvio de informa�vo encaminhado via InfoUnB sobre a suspensão
dos horários flexibilizados. Com a palavra, a professora Neuma apresentou aos conselheiros proposta de
realização de evento com tema transversal onde os departamentos es�vessem envolvidos. Após
esclarecidos e breves sugestões foi acordado o envio de propostas com de temas para o planejamento. A
professora informou ainda sobre a comemoração dos 50 anos do Departamento de HIS e falou que como
a ideia é que cada ano um departamento dê apoio ao IHD na execução desse evento maior, sendo que
neste ano o HIS daria tal apoio. Com a palavra, a prof.ª Eloisa sugeriu juntar o evento à programação da
semana universitária. Ficou acordado entre os conselheiros que na próxima reunião o tema será
retomado para decisão. Professor Herivelto apresentou para discussão o tema das Colações de grau,
agora descentralizadas. Foi sugerido que cada departamento, nesse primeiro momento organize a sua, a
par�r das comissões criadas em cada departamento, até a confecção, há muito necessária, de
norma�zação das prá�cas rela�vas a esse assunto. Foram discu�das também as inicia�vas da Direção do
IH para a criação de um selo editorial. A Diretora do IH esclareceu que inicialmente foi solicitado um
servidor com perfil específico para fazer a edição de livros e revistas – editor de publicações. Entretanto,
esclareceu, a polí�ca da UnB para esse perfil de servidor é a de centralização na lotação. Apresentou
como uma opção a proposição ao Secom de uma parceria na execução dos trabalhos. Deu ainda
esclarecimentos da intenção de Criação de selo editorial do Ins�tuto para publicações eletrônicas (e-
books). Com a palavra o Prof. Herivelto apresentou o quadro dos recursos financeiros e esclareceu que o
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GRE informou que calculo para distribuição os valores foi alterado, sendo que agora são replicadas
internamente diretrizes que o próprio MEC u�liza para as IES. A professora Neuma informou que há
possibilidade de se convidar um servidor do DPO para explicar os critérios da distribuição. Não houve
outros informes. 2. Aprovação Ata 11ª Reunião Ordinária de 18/12/2018; aprovada com a abstenção do
professor Cris�ano e professoras Maria Cecília e Eloisa. 3. Homologação de envios Ad referendum: foram
apreciados e homologados os encaminhamentos dos processos:  - nomeação de candidato aprovado em
concurso (HIS) realizado para preenchimento da vaga da prof.ª Tereza Kirschner 23106150670201821; -
análise do parecer de progressão funcional (FIL) do prof. Alexandre Ba�sta Costa Leite
23106137419201871; -análise do parecer de progressão funcional (SER) da prof.ª  Andreia Oliveira -
23106145367201814; - análise do parecer de progressão  funcional (HIS) da prof.ª Neuma Brilhante
Rodrigues 23106000379201993; - pedido de afastamento (GEA) do prof. Fernando Luiz Sobrinho -
23106007008201932. Todos os encaminhamentos e envios foram aprovados por unanimidade.
4. Concessão �tulo emérito Prof. Mário Diniz - 23106100938201883; aprovado. 5. Relatório Final
Estágio Probatório SER – prof. Leonardo Rodrigues de Oliveira Ortegal - 23106081606201621; re�rado de
pauta e solicitação de submissão ao colegiado do SER. 6. Parecer progressão funcional (FIL) da prof.ª
Maria Cecília P Almeida – 23106060773201808. aprovado com abstenção da prof.ª Maria Cecília. 7.
Pedido de Afastamento da prof.ª Nair Bicalho (SER) 23106143091201821: após as explicações do prof.
Cris�ano aos ques�onamentos apresentados pela prof.ª Ione, o processo foi aprovado. 8. Representação
do IH nas câmaras superiores – re�rada de pauta. 9. Solicitação de apoio PPGEA - passagem e diárias
23106010319201989: com a palavra o Prof. Roberto apresentou a solicitação de apoio ao IHD, o qual foi
aprovado com o acordo de contrapar�da do departamento quando da execução do evento do IH. 10.
Solicitação de apoio publicação de ar�go cien�fico PPGEA – 23106001346201961, aprovado com o
acordo de contrapar�da do departamento quando da execução do evento do IH. 11 Outros- Extra-pauta:
a) Análise do Parecer de Progressão funcional (HIS) do prof. Vicente Carlos  Alvarez Dobroruka
23106139380201826; aprovado. B) Análise do Parecer de Progressão Funcional (FIL) do prof. Agnaldo
Cuoco Portugal 23106152566201871: aprovado. C) Solicitação de credenciamento (PPGFIL) do prof. Serge
Margel 23106004135201980 – aprovado para encaminhamento, entretanto os Conselheiros solicitaram o
levantamento da legislação para esse �po de documento. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada
como encerrada às 18:25, da qual eu, Marlucia Pimenta, lavrei a presente ata que uma vez aprovada, será
assinada pelo presidente, conselheiros e subscrita por mim.

Documento assinado eletronicamente por Eloisa Pereira Barroso, Chefe do Departamento de
História - HIS do Ins�tuto de Ciências Humanas, em 11/02/2019, às 15:32, conforme horário oficial
de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Herivelto Pereira de Souza, Vice-Diretor(a) do Ins�tuto
de Ciências Humanas, em 11/02/2019, às 15:37, conforme horário oficial de Brasília, com
fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Renato Fontes Guimaraes, Chefe do Departamento de
Geografia - GEA do Ins�tuto de Ciências Humanas, em 11/02/2019, às 16:23, conforme horário
oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria 0003/2016 da Universidade de Brasília.

Documento assinado eletronicamente por Roberto Arnaldo Trancoso Gomes, Professor(a) de
Magistério Superior do Departamento de Geografia do Ins�tuto de Ciências Humanas, em
11/02/2019, às 18:44, conforme horário oficial de Brasília, com fundamento na Instrução da Reitoria
0003/2016 da Universidade de Brasília.
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